

MENSAJE DEL DIRECTOR



Ing. Jesús David Estrada Ruiz

La educación tiene como propósito fundamental la formación plena del ser humano y su máxima realización, adiestrándolo en el manejo racional e inteligente de los recursos naturales y en el desarrollo de la ciencia y la tecnología que la humanidad ha generado y acumulado para la transformación de su realidad.

El Instituto Tecnológico de la Paz, tomando en consideración su capital de desarrollo como la primera Institución de Educación Superior Tecnológica en el Estado de Baja California Sur y, asumiendo que nuestros egresados se integran a la sociedad, con un gran compromiso, responsabilidad, espíritu de servicio y sentido humanitario, hace propio el compromiso de impartir una educación de calidad que demandan todos los sectores de nuestro país.

MI compromiso es con la Educación Superior Tecnológica, con un ejercicio responsable como funcionario público que permita brindar los servicios de calidad que merece el Estado de Baja California Sur.

“Ciencia es Verdad, Técnica es Libertad”